

【22_197思考系メルマガ】自分の子にトレードを教えますか？

〇〇さん

こんにちは！クロガキ(クロ)です。

今週もお疲れさまでした！トレードの調子は如何でしたか。

僕は、昨日、一昨日と1回ずつのトレードで、1勝1分、先月と比較するとゆっくりの推移ですが利回りも15%に達しているので、このままペースは変えずにやっっていこうと思っています。

▼7月14日 GBPAUD(L) 結果:26pips ▼

<https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1547495587867947008?s=20&t=j5sIV9b2yG6LRDggNMFF0g>

▼7月15日 EURJPY(S) 結果:建値 ▼

<https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1547865770772037632?s=20&t=j5sIV9b2yG6LRDggNMFF0g>

～～

今年のメルマガも、気づいたら200通目を突破しようとしています。

今年の残り少なさがだんだん実感されてきますね(笑)

さて、最近更新したYouTubeのテーマですが

このメルマガを読んでいる、子を持つ親の皆さんなら一度は考えたことがあるであろうお話について、僕の考えをまとめてみました。

たまにはコーヒーブレイク的なコラムとして、気楽に読み進めてみてください(笑)

☐
■ あなたは、自分の子供にトレードを教えますか？
└──────────────────┘

▼YouTube動画はコチラ▼

<https://youtu.be/l5b-fZDLog>

動画の中でも言及していますが、結論から言って

僕は「自分から進んで」子供にはトレードは教えません。

こういって、意地悪っぽく見えるかもしれませんが

僕は『お金』というものの本質を理解せずに、お金の「稼ぎ方」だけを覚えても

お金と『生きるための武器』として使いこなせず、お金の「振り回される人」になってしまうと考えています。

これも繰り返し説明していることですが、投機・トレードというのは

相場での商品(コモディティ・為替・暗号通貨どれでも)を売り買いすることによって

利益を抜く(金銭を得る)以外になんの役割も持たない活動です。

例えば、役に立つ製品を開発・販売して対価を得るとか、お金を頂いてサービスを提供するといった

何かの役に立つモノ・サービスを提供して対価を得るといった一般的な経済活動とは

明らかに性質が異なるわけです。

(市場に流動性を与えている という意味では、多少は社会的意義もあるのかもしれませんが笑)

ですから、『お金のやり取り』の基本として、自分の子供には

【自分以外の誰かに“モノ・サービス”を提供することで、その対価を得る】ことである

という原則を最初に教育したい。そのように考えています。

ここをしっかりと理解できないと、お金の稼ぎ方と『上手な使い方』、そして
逆に『お金の怖さ』というのも正確に理解できないですからね。

最近では、学校教育に経済・金融の学習を取り入れるという話も聞いていますが

そのカリキュラムを見ると、僕がイメージするものよりも、より表層的な指導の延長というイ
メージしか得られなかったので

あまりアテにはしすぎないようにしたほうがいいな、と思っています(笑)

それでは今日は短めですがこのへんで終わります。